




---

## NIEDERSCHRIFT

Gremium	Ortsbeirat Hermannstein
Sitzungsnummer	OB Hs/005/2016
Datum	Donnerstag, den 01.09.2016
Sitzungsbeginn	19:00 Uhr
Sitzungsende	Uhr
Sitzungsort	Stadtteilbüro Hermannstein, Blasbacher Straße 12, kleiner Sitzungsraum

**Anwesend:**vom Gremium

Herr Karlheinz Schäfer	Ortsvorsteher
Herr Christoph Pross	Ortsbeiratsmitglied
Herr Rolf-Georg Pross	Ortsbeiratsmitglied
Herr Erhard Reh	Ortsbeiratsmitglied
Herr Gerhard Richter	Ortsbeiratsmitglied
Herr Joachim Braun	Ortsbeiratsmitglied
Herr Wilfried Feix	Ortsbeiratsmitglied
Herr Hans Peter Götz	Ortsbeiratsmitglied
Herr Jochen Horz	Ortsbeiratsmitglied

**Abwesend:**

ferner waren anwesend:

Frau Gudrun Felkl, Stadträtin  
Herr Manuel Funk, Schriftführer

Ortsvorsteher Karlheinz Schäfer eröffnet die Sitzung des Ortsbeirates Hermannstein und begrüßt Frau Felkl, die anwesenden Ortsbeiratsmitglieder und die Zuhörer. Ferner stellt er fest, dass gegen die Form und Frist der Einladung keine Einwendungen erhoben werden und dass der Ortsbeirat beschlussfähig ist.

### **Tagesordnung:**

#### **Öffentlicher Teil**

- 1 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 30.06.2016 sowie Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 11.07.2016**
- 2 Mitteilungen des Magistrates und der Verwaltung**
- 3 Verschiedenes**

## Öffentlicher Teil

### zu 1 **Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 30.06.2016 sowie Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 11.07.2016**

Die Niederschriften werden einstimmig genehmigt

### zu 2 **Mitteilungen des Magistrates und der Verwaltung**

Am 17.08.2016 fand eine Begehung mit Herrn Baumann vom Tiefbauamt statt, bei der es vor allem um die Fahrbahndecken ging. Die Deckensanierung der Friedensstraße erfolgt noch in diesem Jahr. Für den Haushalt 2017 sollen die Deckensanierungen für den unteren Teil der Großaltenstädter Straße, den noch nicht sanierten Teil der Otto-Wels-Straße und die Hofstadtstraße eingeplant werden.

Zurzeit läuft eine Anfrage bei HessenMobil um den Eigentümer des Teils der Straße festzustellen, die zwischen Aßlar und Hermannstein unterhalb der Autobahnbrücke verläuft, da die Fahrbahndecke hier ebenfalls dringend saniert werden muss.

Die Holzbrücke über den Blasbach beim Grillplatz ist wegen Einsturzgefahr gesperrt und soll abgerissen werden. Im nächsten Haushalt soll voraussichtlich eine neue Brücke vorgesehen werden.

Die Firma Scholz hat einen Bauantrag für 54 Wohnungen und 72 Parkplätze gestellt, der über das vereinfachte Baugenehmigungsverfahren genehmigt werden soll. Ortsvorsteher Schäfer hat die Firma Scholz darum gebeten, das Projekt im Ortsbeirat vorzustellen.

Die Häuser Otto-Wels-Straße 1 und 3 sind als Eigentumswohnungen verkauft worden. Die Eigentümergemeinschaft ist mit dem Anliegen, die öffentlichen Stellplätze zu erwerben, an die Stadt Wetzlar herantreten. Aufgrund der Parksituation in diesem Bereich ist es nach Dafürhalten des Ortsbeirats wichtig, dass diese Flächen teilweise weiter als öffentliche Stellplätze genutzt werden können.

Der für das Neubaugebiet „Am Rotenberg“ geplante Spielplatz soll von 600 m<sup>2</sup> auf über 1000 m<sup>2</sup> vergrößert werden. Das Jugendamt wird Kontakt mit den Anliegern aufnehmen, um Wünsche zum Spielplatz zu erfragen.

In Wetzlar wurden neue Demenzbotschafter ausgebildet. Für Hermannstein ist Frau Bettina Rath, die Gründerin der Alzheimer Gesellschaft Mittelhessen, zuständig. Sie stellt die Arbeit voraussichtlich in der Ortsbeiratssitzung am 11.10.2016 vor.

In letzter Zeit wurde zu viel gelagertes Füllmaterial von der IKEA-Baustelle in die Grube Malapertus gebracht. Das dadurch erhöhte Lkw-Aufkommen der Firma Wild wurde geduldet und wird in Kürze beendet.

Das Bundeskabinett hat am 15.06.2016 eine Änderung der Straßenverkehrsordnung beschlossen, die die Einrichtung von Tempo-30-Abschnitten vor Kitas, Schulen und Senioreneinrichtungen auch an Hauptverkehrsstraßen erleichtern soll. Nach Verabschiedung

durch den Bundesrat am 23.09.2016 sollte dies zügig für die Blasbacher Straße im Bereich der Grundschule und der Kita umgesetzt werden.

Darüber hinaus sollte eine schrittweise Reduzierung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit („Geschwindigkeitstrichter“) vor dem Ortseingang Hermannstein aus Richtung Blasbach erneut geprüft werden, die u. a. wegen des erhöhten Verkehrsaufkommens durch die IKEA-Baustelle immer wichtiger wird.

Bei einem Empfang des Magistrats am 23.08.2016 im Palais Papius wurde unter anderem Frau Carmen Möller-Nickel aus Hermannstein mit dem Ehrenbrief des Landes Hessen geehrt. Sie ist seit 21 Jahren als ehrenamtliche Richterin tätig.

Am 16.09.2016 findet ab 15:00 Uhr das internationale Familienfest in Hermannstein statt, zu dem alle Bürger herzlich eingeladen sind.

In einer der nächsten Ortsbeiratssitzungen wird ein Vorstandsmitglied des Sportvereins den Wunsch vortragen, einen anderen Ort für die Maibaumaufstellung zu finden. Favorisiert wird der Platz zwischen Feuerwehr und Turnhalle.

### **zu 3      Verschiedenes**

Die nächste Sitzung des Ortsbeirats wird vom 29.09.2016 auf den 11.10.2016 verschoben. Jörg Kratkey wird in seiner Funktion als Kämmerer der Stadt Wetzlar den Haushaltsentwurf für das Jahr 2016 vorstellen.

Ortsbeiratsmitglied Feix verliert eine E-Mail von Herrn Breuger aus der Dillstraße, in der es um die Montecarlo Sportsbar in der Dammstraße geht. Von dort gehe wegen der draußen sitzenden Personen abends ein hoher Geräuschpegel aus. Der Ortsbeirat schlägt vor, die E-Mail an Herrn Falkenberg vom Ordnungsamt weiterzuleiten, mit der Bitte den Sachverhalt zu prüfen.

Ortsbeiratsmitglied Rolf Pross berichtet, dass die Sitzbank an der runden Hecke auf dem Galgenberg total kaputt ist und ersetzt werden sollte.

Gez. Schäfer, Ortsvorsteher

Gez. Funk, Schriftführer: